

◆自然観察・その他

各種団体や一般の方を対象に、国有林をフィールドとしてハイキングや自然観察会を行っています。森の中を歩き、自然を観察することを通じて、身近な動植物に親しみ、それらの生態や森林内の役割等に対する理解が深まるとともに、体力増進や心身のリフレッシュといった森林浴の効用も期待できます。

事例① 育樹活動・ハイキング((株)日立ハイテクノロジーズ) ★H24年度

石岡市にある(株)日立ハイテクノロジーズ法人の森林において、社員とその家族約80名が、平成17年度に植樹したヒノキの育樹活動を行いました。

作業場所までは約1時間のハイキングを実施し、署職員が「松ぼっくりの不思議」や「秋の七草」など、季節にちなんだ話題の提供を行いました。すがすがしい陽気の中、参加者たちは思い思いに森林浴を楽しみました。



事例② 森林浴の実践(常陸太田市里美文化センター) ★H23年度

常陸太田市生涯学習センター主催の「森林(もり)のめぐみを学ぶ講座」の第4回目を当署が担当し、公募により集まった市民約20名を対象に、矢倉林道から奥久慈憩いの森まで約5kmのコースをハイキングしました。

コース内にはオオマツヨイグサなどの花が見られたほか、眺望が開けた場所では周囲の山々の景色が非常に綺麗でした。植物に興味のある参加者が多く、それらの特徴や見分け方などについて署職員が解説を行いました。

